
Una para el Fisco

La Suprema Corte de Justicia le dio su bienvenida al
nuevo Secretario de Hacienda José Antonio Gon

zález Anaya y a la gente del SAT que lleva Osvaldo
Sarrtín

Resulta que el SAT no tendrá que devolver entre 23
mil y 30 mil millones de pesos a grandes corporativos

Se trata de empresas que hicieron deducción de las
pérdidas que tuvieron por laventa de acciones y con ba
se en ello solicitaban devolución Sin embargo la práctica
era indebida y así se estableció en una miscelánea fiscal

La Segunda Sala de la Corte avaló por 4 votos con
tra uno la miscelánea fiscal en la que se pidió alas em
presas corregir su cálculo de ISR a partir de 2014 pues
se estableció que indebidamente habían mantenido las
deducciones por pérdidas en ventas de acciones

Las empresas tuvieron un plazo para realizar una co
rrección voluntaria el cual vendó el pasado 30 de junioJ
De los 31 consorcios que debían corregir 21 ya lo habían
hecho hasta abril de este aña lo que llevó al SAT a re
caudar 23 mil millones de pesos adicionales

Pero hubo quien se amparó
El primer amparo contra esta medida fue negado el

29 de noviembre a Organización Cultiba la embotellado
ra que comanda Eduardo Sánchez Navarro

La Corte que atrajo estos amparos a petición de la
SHCP negará otro en breve a la filial mexicana de la
trasnacional alemana BASF que encabeza Claus Wüns
cfamann

Vigilantes
Rusos

Andan inspectores rusos vi
sitando las instalaciones de
6 empresas de carne mexi
canas que están más que
puestas para exportar sus
productos a ese país

En 2013 Rusia dejó de
comprar carne de Méxi
co ya que argumentó que
se alimentaba al ganado con
ractopamina sustancia para

el crecimiento y la engorda
de animales

Ahora ya quieren la car
ne mexicana en sus mesas
pero las empresas que estén
interesadas en exportar a Ru
sia tienen que contar con la
aprobación de su Gobierna

Entre las firmas apun
tadas están SuKarne de Je
sús Vizcarra Grupo Gusi
de Miguel Gutiérrez Pra
deras Huastecas de Alfon
so Gutiérrez e Integrado

ra de Ganaderos de Engor
da de la Laguna que lleva
Juan José Córdoba

Con el avance en estas
inspecciones y en el pro
tocolo zoosanitario para la
exportación el cual está a
cargo del Servicio Nacional
de Sanidad Inocuidad y Ca
lidad Agroalimentaria Se
nasica que lleva Enrique
Sánchez se espera que en
el primer semestre del 2018
se reabra el mercado ruso
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Ex Cunado
Incómodo

Supimos que la firma holan
desa Metalcorp Group quie
re encontrar a Guillermo
de Jesús Occelli González
director de la firma G E
International Exports y ex
cuñado del ex Presidente
Carlos Salinas de Gortari

El afectado de los holan
deses Jorge Almazán lo
busca porque les debe a es
tos 4 5 millones de dolares
monto que le habían pagado
por adelantado al empresario
mexicano en 2015 a cambio
de un cargamento de 90 mil
toneladas de mineral de hie
rro que nunca les llegó

Metalcorp Group le dio
dos años de gracia a Occelli
en aquel entonces para que

les pagara el reembolsa pla
zo que venció el 1 de julio
Ahora no lo encuentran

Los abogados de la ho
landesa lo buscaron sin éxi
to en su domicilio fiscal de
la Colonia Guadalupe Inn
al sur de la CDMX

G E International Ex
ports ya no opera allí tam
poco tiene registro ya en
el Sistema de Información
Empresarial Mexicano el
SIEM ni en el padrón de
exportadores de Economía

A ver si no se arrepiente
la empresa holandesa de su
plan de instalar oficinas en
México en el 2018 las cua
les serían para expandir su
presencia en el mercado es
tadounidense

Ciencia para
Ellas

En México por todos lados
se observa la brecha de gé
nero que pone a las mujeres
en posiciones con menores
oportunidades El estudio
de la ciencia y la tecnología
no es la excepcióa

Apenas 14 por ciento
de los estudiantes de cien
cia y tecnología son mujeres
y por si fuera poco la pre
sencia de mujeres en la in
dustria de tecnología y te
lecomunicaciones es menor
del 20 por ciento de los em
pleados

Una interesante iniciati
va está por venir para com
batir la discriminación y la
brecha de género ya que la
organización Epic Queen

capitaneada por Ana Ramí
rez llevará a cabo el 8 y 9
de diciembre el primer foro
Epic Queen Summit

Se trata de un foro en el
que presentarán un proyec
to llamado Niña Epic Queen
para enseñar a las infantes a
desarrollar código y progra
mación además de que po
drán participar en talleres
de robótica y drones

En el foro participaran
líderes en el sector de tec
nologías y telecomunicacio
nes como Maríate Arnal
directora de Google Méxi
co Nicole Rodríguez vi
cepresidenta de ingeniería
de AT T México Lupita
Castañeda partner de EY
México por mencionar a
algunas

capitaneKarefoima com
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Negocios en Segob
La forma es Sota

Ah pá compadres
Las cosas en la Secretaria
de Gobernación de Miguel
Angel Osario Chong po
drían ponerse algo tensas
ya que tras perder la candi
datura del PRI ahora pro
veedores que desean parti
cipar en las licitaciones de
la dependencia comienzan a
comentar posibles prácticas
de corrupción

Tómelo con reservas
pero podrían estar invo
lucrados dos funcionarios
Martín Hernández Roa
actual titular de la direc
ción General de Programa
ción y Presupuesto y Pau
lo Uribe uno de los hom
bres más cercanos al que
fuera gobernador de Hidal
go Algunos proveedores
aseguran que estos perso
najes pretenden cobrar co
misiones del orden del 30
por ciento y aunque estos
hechos no están comproba
dos sería ideal que el mis
mísimo secretario inves
tigue estos rumores pues
como que no ayudaría un
nuevo escándalo de corrup
ción en una de las depen
dencias más vulnerables
del país

El mercado de autos usa
dos en el país tiene un
valor aproximado a los
35 mdd y 6 millones de
vehículos en prome
dio cambian de dueño
al año Así pues Vende
TuAuto dirigida por Da

niel Esponda elaboro un
estudio que destaca que el
42 por ciento de los ven
dedores particulares de
autos usan como princi
pal medio para publieitar
su coche el comentario
entre amigos y conoci
dos El pero es que vía es
te método más menos en
43 días pueden venderlo
La razón porque hay un

ambiente de inseguridad
e incertidirmbre al hacer
lo cuando el trato es entre
particulares Ahora bien si
buscan comprar o vender
su auto utilizando plata
formas en línea la transac
ción es casi inmediata bas
te decir que en promedio
se hace en una hora

Dicen que en política la
forma es fondo Así pues

déjeme platicarles que Ale
jandra Sota tal y como lo
publiqué en redes con to
do y foto estuvo el sábado
en el PRI acompañando a
Pepe Meade en su ensayo
previo a su registro como
precandidato Bueno si es
to los confundió siénten
se por favor hoy les puedo
asegurar que el domingo
también asistió al edifi
cio ubicado en Insurgentes
Nortea así como lo estaba
leyendo Estaba en primera
fila junto con el círculo cer
cano de Meade léase Julio
Guerrero Ignacio Vázquez
Eduardo su particular y la
rock star del sector Vanes
sa Rubio Seguido de ellos
estaba su familia y Mario

Zamora sentado en segun
da fila junto a Beltrones En
la tercera fila Abraham Za
mora Alejandro Vázquez
y Oswaldo Santín Hasta la
cuarta fila estuvo el subse
de Egresos Fernando Ga
lindo Siendo aún más es
pecifica de dónde estaba
sentada le puedo dar las
siguientes coordenadas es
taba en la esquina de la iz
quierda viendo al escenario
desde las gradas y Emilio
Suárez titular de la Unidad
de Coordinación con En
tidades Federativas estaba
sentado junto a ella
Quiúboles

Y ya que hablo de invita
ciones raras ahora les con
taré una que además de
extraña es muy escanda
losa Cómo ven que el em
presario Carlos Autrey
hizo a Emilio Lozoya su
compadre sí así cómo lo
está leyendo Resulta que
le pidió que fuera el padri
no de su hijo pero Lozoya
no llego al bautizo que fue
hace unos días y solo fiie
su esposa Por qué habrá
sido

Twitt estilo CiroGo
mezL #Ahora En 2012
#Em3ioLozoya recibió 4
mdd como miembro del
comité de campaña En
2013 y 2014 ya como direc
tor de Pemex recibió
6mdd Dice el ex direc
tor de #Odebrecht México
Luis Alberto de Meneses

TWÍTTER LUMENDOZ
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Soslayado por el Inegi como causal de inflación en el país el robo
a vehículos de transporte de carga sigue creciendo a niveles
insólitos Si entre enero y noviembre de 2016 el número de
asaltos ascendió a 58 mil en el mismo lapso de este año se llega
ya a 75 mil y falta aún el mes más crítico
Si antes el atraco apuntaba a las mer

cancías hoy el botín alcanza las pro
pias unidades con la novedad de que

de los 75 mil vehículos sujetos al ilícito sólo
se han recuperado 30 mil

Lo grave del caso es que la delincuencia no
sólo apunta a los tráiler y camiones con mer
cancía sino a los autobuses de pasajeros al
canzando la rapiña los bultos y equipaje de
éstos

En la escandalosa ruta la Cámara de Di
putados acaba de aprobar un dictamen de
reformas al Código Federal y a la Ley Orgá
nica del Poder Judicial de la Federación por
las que se tipifican los delitos carreteros co
mo federales

La razón es simple los delitos aún come
tidos en carreteras federales se danen unaen
tidad federativa en otra se almacena la mer
cancía y en una más se libera al chofer

La penalidad habla de seis a 12 años de cár
cel por asaltos a camiones de carga y de dos
a siete por los de autobuses

El castigo se incrementará en un tercio
cuando el robo incluya el vehículo o el re
molque y éste se utilice para otro o más atra
cos

Al margen de si primero el pleno de los
diputados y luego el Senado aprueban el
nuevo marco jurídico es evidente que el pro
blema no es sólo de leyes sino de capacidad
y verticalidad de las policías

Se da el caso por ejemplo que el gobier
no del Estado de México con Puebla las
entidades más recurridas por la delin
cuencia acaba de firmar un convenio con
la Asociación Nacional de Empresas de
Rastreo y Protección Vehicular para que lo
auxilie en la tarea

La entidad presume de contar con un Plan
Integral de Seguridad cuyo ejercicio está a

cargo de una Dirección de Combate a Robo
de Vehículos y Transporte auxiliada por el
Centro de Control Comando Comunicacio
nes Computo y Calidad Y ni así

La raquítica cosecha habla de la detención
de 16 presuntos asaltantes del aseguramien
to de 11 predios y recuperación de mercan
cías por 59 millones 902 mil pesos

De enero a octubre se registraron reportes
de robo en 12 municipios Ecatepec Cuau
titlán Naucalpan Tlalnepantla Tecámac
Tultitlán Chalco Coacalco Ixtapaluca To
luca Nezahualcóyotl y Texcoco

Lo inaudito del caso es que las mercan

cías se venden libremente en los tianguis
con énfasis en el de San Felipe el mer
cado de Mixcalco y el de San Juan de Dios
de Guadalajara

En el primero como usted sabe se ven
dieron latas de alimentos donadas por la po
blación a los damnificados del sismo del 19
de septiembre que habían sido marcadas
por los donantes

Las mercancías más codiciadas son artí
culos eléctricos y electrónicos abarrotes y
ropa

Los vehículos se desmantelan para ven
derse por piezas

En el caso de los feirocarriles descubierto
un triángulo rojo en los estados de Guana
juato y Michoacán las empresas solicitaron
la presencia del Ejército con la novedad de
que la delincuencia se mudó a Puebla

Cuánto le cuesta a la población el que las
empresas recarguen en ella parte de las pér
didas

Balance general Ofrecido a su salida de la
Procuraduría General de la República por
Raúl Cervantes hacer público el informe fi
nal de la indagación sobre el caso Odebrecht
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agotados los elementos que podía aportar
Petróleos Mexicanos éste se perdió en el ca
mino o se mandó a la congeladora

Lo grave del caso es que en el paréntesis
llegó a la escena en vivo en directo y a todo

color vía el colectivo de periodistas El Quin
to Elemento Lab un video en el que el ex
director de la firmabrasileña enMéxico Luis
Alberto de Meneses Weyll ratifica letra por
letra su declaración ministerial en la que se
ñala directamente a Emilio Lozoya como re
ceptor de 4 millones de dólares

El que luego sería director general de Pe
mexera en ese momento parte del equipo de
campaña del aspirante priísta a la Presidencia
de la República Enrique Peña Nieto

El dinero apuntaba a un apoyo de la
constructora del país del Cono Sur a la
propia campaña por la atención que el
receptor le había dado a la empresa en los
últimos años

La declaración señala que Odebrecht
se había interesado en un proyecto para
unarefinería de Hidalgo recomendando
Lozoya asociarse con la firma local Tapia
Construcciones

Cuentas Aprobada por el Consejo de Ad
ministración de Petróleos Mexicanos la ven
ta de las plantas de fertilizantes adquiridas
por Petróleos Mexicanos justo en la época de
Emilio Lozoya la bancada de Morena en la
Cámara de Diputados está exigiendo la
comparecencia del nuevo director general
de la empresa Carlos Alberto Treviño Me
dina para explicar la compra de uno de los
dos complejos adquiridos

Estamos hablando de Agronitrogenados
cuyas plantas las calificó de chatarra la Au
ditoria Superior de la Federación

Para aglutinar las adquisiciones se creó la
división Pemex Fertilizantes cuyas cuentas
desde el primer mes han sido desastrosas
Carambola en el 1MSS Del dicho al he

cho ayer el director general del Instituto

Mexicano del Seguro Social Mikel Arrio
la presentó sü renuncia al cargo tras
anunciar un día antes su pretensión de
ser candidato del PRI al gobierno de la
Ciudad de México

El movimiento generó cambios en casca
da al interior del organismo De entrada lo
sustituyó el director de Prestaciones Econó
micas y Sociales Ttufflc Miguel Ortega

En la ruta renunció entre media doce
na más el director de Administración
Enrique Caso Pardo al que sustituyo Leo
nardo Menes

Aunque tiene una larga carrera en el ser
vicio público Arrióla nunca ha alcanzado un
cargo de elección popular lo que vuelve in
cierta su entrada al ruedo político
Arrancan Mañana tras la instalación del
Comité de Auscultación integrado por dos
expresidentes y dos industriales reconoci
dos además del jurídico del organismo Ma
nuel Reguera se inicia el proceso de suce
sión en Concamin

Aunque el candidato oficial Rodrigo Al
pízar ex presidente de la Canacintra asegu
ra tener el apoyo de 43 de las 64 Cámaras
afiliadas éstas tendrían que refrendar la car
gada colocando en una carta que les llegará
con la firma de los auscultadores su nombre
como propuesta

Alpízar lleva al menos tres meses de cam
paña

La intención original erahacer una caram
bola de dos bandas colocarse como candi
dato de unidad e impulsar al actual presi
dente Manuel Herrera para la presidencia
del Consejo Coordinador Empresarial

Otro de los candidatos Francisco Cervan
tes presidente de a Cámara Arenera insiste
a su vez en tener mayoría

El tercero es el presidente de la Cámara
Mexicana de lalndustria de la Construcción
Gustavo Arballo

albertobarrancochavarriaO gmail com
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Dinero
Falla Inai en transparentar ayuda a los damnificados I Sube la venta de alimentos baja la de automóviles

I Un príncipe saudí compró el Da Vinci
Enrique Galván Ochoa

Hay un desorden en el manejo de los
apoyos a los damnificados de los sis
mos de septiembre Sólo sabemos una
cosa han expresado públicamente ci

fras de dinero impresionantes miles de millones
de pesos y una hiena cantidad de dólares pero
muchas familias siguen sin techo No sólo en las
zonas rurales sino también en la Ciudad de Mé
xico El movimiento Damnificados Unidos de la
Ciudad de México se manifestó en el Senado y
mediante una carta dirigida a representantes de
organismos internacionales en México expresa
ron lo siguiente Es pertinente denunciar que a
más de dos meses del terremoto estas donaciones
no han sido aplicadas y no conocemos a detalle
cómo funcionará su administración tampoco sa
bemos qué criterios de transparencia y rendición
de cuentas serán utilizados para su correcta apli
cación Falló el tablero de control que anunció
e presidente del Inai Francisco Javier Acuña
según el cual iría cuantificando los montos de
los recursos públicos reasignados por los sujetos
obligados del ámbito local o federal precisando
si son canalizados directamente a los gobiernos
de las entidades federativas afectadas o bien al
gobierno federal También transparentaría los
recursos del sector privado El movimiento de
damnificados dice que hasta ahora el gobierno se
ha limitado a aprobar la Ley de Reconstrucción
de CDMX la cual no contempla como el cen
tro de su acción a las damnificados además nos
convierte a los directamente afectados en un
botín para las empresas inmobiliarias

Cómo gastan
LAS FAMILIAS SU DINERO

En tiempos de estrechez económica como los
que vivimos aunque el Inegi lea en su bola de
cristal que la confianza de los consumidores au
mentó un punto las familias concentran su gasto
en lo elemental los alimentos Posponen la

adquisición de otros satisfactores un automóvil
un departamento vacaciones Primero comer
que ser cristiano dice un refrán español Es así
que la cadena de tiendas Walmart reporta que el
pasado mes de noviembre sus ventas tuvieron
un crecimiento a 52 mil 989 millones de pesos
lo cual representa un aumento de 7 9 en rela
ción con noviembre del año anterior Walmart
anuncia que cambiará de nombre Sus dueños
los herederos de Sam Walton reúnen la mayor
fortuna del planeta superior a la de Bill Gates o
Jeff Bezos En cambio también en noviembre
la industria automotriz registró una disminución
en sus ventas en el mercado nacional de 8 5

en comparación con noviembre del año anterior
según reporta la Asociación Mexicana de la
Industria Automotriz aunque la exportación au
mentó 11 9 a 274 520 vehículos El principal
mercado a pesar de las amenazas de Mr Trump
sigue siendo Estados Unidos El mercado nacio
nal se compone de 41 de vehículos armados
en México y 59 en el extranjero Así pues las
familias están prefiriendo no estrenar automóvil
esta Navidad no obstante que algunas compa
ñías están ofreciendo planes muy atractivos cero
enganche cero intereses

Un príncipe compró el Da vinci
Hace apenas unos días se subastó el cuadro
El Salvador del Mundo una representación
de Jesucristo de Leonardo Da Vinci en
450 3 millones de dólares el precio más alto
logrado hasta ahora por una obra que llega a
una subasta de arte Según Christie s que or
ganizó la venta es la única pieza de Da Vinci
que queda en manos privadas Se desconocía
la identidad del misterioso comprador pero
de acuerdo a The New York Times se trata
del príncipe saudí el cuadro será expuesto
próximamente en la apertura de una sucursal
del Louvre en la ciudad de Abu Dabi Con el
fin de participar en la puja el príncipe había
depositado cien millones de dólares aunque
Christie s pidió información adicional como
el origen del dinero que estaba ofreciendo
porque como se sabe los narcotraficantes
suelen lavar dinero en el mercado del arte

Ombudsman social

Asunto nos están enfermando
Sería interesante dar cuenta más bien del
estado mental de la clase media depresión
angustia ansiedad por sólo mencionar algu
nos padecimientos son propios de una clase
media que no ha encontrado en los últimos
años algún tipo de satisfactor ni económico
ni emocional que le aliente Pero qué tal el
estado mental de la clase política ahí lo que
encontramos es delirio alucinación manías
parafilias etcétera Estas cuestiones son muy
delicadas porque de esa gente depende en
mucho la situación de la clase media nos
están enfermando estimado Enrique Mante
ner emocionalmente enfermo a un pueblo es
condenarlo a que viva esclavo de los pensa
mientos y ocurrencias de los perversos

Sicoanalista José Antonio Lara Peinado

elpoderenmexico

Rt Cleptócratas es la primera definición
del estado mental de algunos miembros de

 CP.  2017.12.07



Pág: 7

nuestra distinguida clase política Además
de dipsómanos y por supuesto mitómanos
Esta frase estimado doctor es digna de un
tratado de Freud y Frankl Político pobre es
un pobre político

Twiteratti

Ni un Senador ha dado explicacio
nes y la pregunta insiste Dónde

está el dinero que el mundo nos donó para
los damnificados

Martha Zamarripa m zamarripa

Nada de lo que ocurre en Honduras debe
sernos ajeno El tipo de fraude electoral allá
ya se dio aquí 1988 y puede darse de nuevo
en 2018

DrLorenzoMeyer

En estos tiempos ya puedes decir que te fue
bien si te asaltan sólo las dudas

Sonata sonate bleu

galvanochoa gmail com Regístrate en el foro http www dinero tv mexico index php
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México SA
I Economía falla estructural

I Menor PIB mayor inflación I EPN desbandada tecnócrata
Carlos Fernández Vega

Con más de lo mismo concluyó el
quinto año de gobierno peñanietista
y 2018 cierre sexenal pinta para
idénticos resultados en vías de em

peorar pero aderezado con un ambiente po
lítico interno crecientemente enrarecido
proceso electoral sucio entre los sucios la
constante presión del salvaje de la Casa
Blanca con la tímida por llamarle así res
puesta oficial y una economía doméstica
que de plano no levanta

Como bien lo apunta el Instituto para el
Desarrollo Industrial y el Crecimiento Eco
nómico IDIC las limitantes que México
afronta para alcanzar mayor crecimiento son
estructurales El incremento del producto in
terno bruto PIB durante los primeros tres
trimestres de 2017 fue de sólo 2 2 por cien
to proporción inferior al promedio de los
pasados 35 años e igualmente más bajo que
lo registrado en las naciones emergentes del
Pacífico asiático las que poco a poco han
desplazado a México de los mercados en
América del Norte Del más reciente análi
sis del citado instituto Bajo crecimiento y
presión inflacionaria el signo de 2017 se
toman los siguientes pasajes

Si México no logra una negociación exitosa
en el TLCAN y al mismo tiempo aplica una
estrategia de política económica enfocada a
fortalecer productiva y competitivamente su
mercado interno la economía nacional en
trará en una etapa de mayor austeridad Re
presenta el costo de haber apostado todo al
comercio internacional y desdeñado el forta
lecimiento de las empresas nacionales

De qué tamaño puede ser el daño Los
primeros análisis de grupos financieros y
economistas como Paul Krugman indican
que el costo de una posible terminación del
TLCAN oscilaría entre 15 y 2 5 por ciento
del PIB Dicho escenario se vinculará con el
pendiente histórico que el modelo de apertu
ra tiene con México

Ante dio la economía mexicana afronta el
desafío de superar el contexto de bajo creci
miento y presiones inflacionarias Para el
tercer trimestre del año la estimación oportu
na del PIB muestra un desempeño de la ac
tividad productiva inferior tanto al promedio
del año como al contabilizado a lo largo de
las últimas tres décadas Entre julio y sep

tiembre el incremento anual del PIB fue de
únicamente 1 6 por ciento lo que propició

un acumulado de 2 2 por ciento para los pri
meros nueve meses de 2017

A pesar de los profundos cambios estructu
rales aplicados durante los primeros cinco
años de la actual gestión México mantiene
una inercia de bajo crecimiento pero que
ahora se conjuga con un aumento de precios
al consumidor que llegó a 637 por ciento en
octubre Dicho resultado se encuentra fuera
del objetivo inflacionario y refleja que la va
riación en los precios de los combustibles y
la depreciación del tipo de cambio siguen
presentes en la estructura nacional de pre
cios y no se han diluido como algunos ana
listas esperaban al inicio del año

La renegociación del TLCAN y la volati
lidad que ello implica para la cotización del
peso frente al dólar permiten aseverar que
la inflación se mantendrá en niveles cerca
nos a 6 por ciento situación poco favorable
para una economía que sigue sin poder cre
cer vigorosamente

Lo anterior fue reconocido por el Banco de
México en su último informe sobre política
monetaria en el que puntualiza que los ries
gos de la incertidumbre vinculada con la
renegociación del TLCAN incide de manera
adversa sobre la economía y que entre otros
factores mantiene en niveles deprimidos la
inversión y que posiblemente es una de las
causas de la desaceleración del consumo

De igual forma dicha institución advierte
sobre los efectos negativos provocados por
la reforma fiscal en Estados Unidos serie de
modificaciones que tiene el objetivo de au
mentar el grado de atracción de inversión
productiva de la principal potencia del orbe
El entorno citado junto con la estructura del
Presupuesto de Egresos para 2018 se conju
gan para prospectar que el crecimiento de
México tampoco podrá superar 25 por cien
to durante ese año

El contexto descrito implica un escenario
de menor crecimiento económico para el
país e inflación superior al doble del objeti
vo del Banco México Por sectores la acti
vidad productiva ha moderado su ritmo de
avance incidiendo en ciclos económicos que
van a la baja en los sectores primarios y se
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cúndanos Ello incide en una prospectiva de

crecimiento del PIB de sólo 2 por ciento
para todo 2017

Por su parte las reformas estructurales los
cambios llevarían a México a un crecimien
to de 5 por ciento se enfrentan al peso de la
inercia de un modelo económico de baja
productividad causada por la informalidad
la inseguridad una política fiscal de baja efi
cacia para elevar el valor agregado del gasto
público la confusión de lo que se debe lo
grar mediante el comercio internacional y la
ausencia de una verdadera política industrial
moderna

El crecimiento promedio de 2 1 por ciento
registrado entre 2013 y 2017 señala la limi
tada eficacia de los cambios instrumentados

y acumulados desde 1982 es inferior a 2 4
por ciento contabilizado durante los pasados
35 años cifra que por sí sola refleja la debi
lidad del sistema productivo mexicano

El problema no ha sido la falta de un diag
nóstico que se acerque a la realidad pues
desde hace 35 se han determinado correcta
mente algunas de las necesidades más apre
miantes de la economía y sociedad mexica
na sin embargo la política económica y las
políticas públicas aplicadas no han sido las
correctas

México no ha logrado salir del subdesarro
11o aquel que en algunos momentos fue eti
quetado como tercer mundo y que hoy tiene
el apellido de economía emergente Todas
estas referencias son para naciones que no
han logrado salir del círculo vicioso de bajo

crecimiento económico inversión producti
va limitada y escasa innovación carencias
que en su conjunto conducen a la precariza
ción del sistema productivo y el mercado la
boral desembocando en pobreza y depen
dencia económica

Las rebanadas del pastel

La desbandada tecnocrática del gabinete
peñanietista está a todo lo que da y el niño
ñoño Ñuño se trepa a la campaña de José
Antonio Meade hazme tuyo le gritó al
ex secretario de Hacienda mientras el
protosalinista Otto Granados es premiado
con la titularidad de la Secretaría de Edu
cación Pública Entonces al ritmo que lle
van sólo falta el regreso oficial de José
María Córdoba Montoya su jefe despa
cha en lo oscurito

cfvmexico sa hotinail com Twitter cafevega
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En la mira
La SCJN resolverá si Tele

visa v sus filiales pueden ser
declaradas empresas prepon
derantes en el mercado de la

televisión de paga luego de
que la semana pasada la pri
mera sala de la Corte atrajo
dos asuntos sobre el tema

Televisa y su filial Innova re
clamaron la posibilidad de ser
declaradas agentes económi
cos con poder sustancial en
la televisión de cable motivo
por el cual la sala decidió
reasumir su competencia en
este asunto

Presunción
Ante la posible reforma
fiscal de Estados Unidos
no está demás presumir las
ventajas de inversión que
tiene México para retener o
atraer capitales y al parecer
eso lo entiende muy bien la
subsecretaría de Hacienda

y Crédito Público Vanessa
Rubio quien no perdió la
oportunidad para decirle al
viceministro de finanzas de

Kuwait Khalifa Mousaid
que México es una nación
donde abundan las oportuni
dades para hacer negocios
sobre todo en energía

Incluyente
Walmart de México y Cen
troamérica pone el ejemplo
y es que nos cuentan que
recibió la certificación HRC

Equidad MX por sus prácticas
de diversidad e inclusión
de la comunidad LGBT en

sus centros de trabajo esto
mediante su fundación Human
Richts Campaign Fue la única
empresa minorista que recibió
dicho reconocimiento gracias
a que cumplió con ciento por
ciento de los requisitos los
cuales incluyen la adopción de
políticas no discriminatorias
y la ejecución de actividades
públicas de inclusión

Buen 2018
Pese al reordenamiento de

slots horarios de aterrizaje y
despegue que se registra en
el Aeropuerto Internacional
de CdMx la aerolínea Interjet
espera para el próximo año
un crecimiento de 25 por
ciento en sus ingresos el
cual confían estará basado
en destinos fuera de la capital
del país y en un código com
partido que ha firmado con la
empresa europea Lufthansa
ya que volar de forma directa
al viejo continente aún está
fuera de su plan de negocios
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AMDEN buen
cierre de año

on las recientes incorporaciones de las fir
mas Promobien y Ayuda Oportuna la
Asociación Mexicana de Empresas de Nó
mina íAMDEN que preside Gustavo Martín
del Campo cerrará este año con un creci

J miento de casi 300 en el número de afi
liados esto respecto a su fundación y una

cartera de más de 45 mil 500 millones de pesos
Así y a 5 años de su fundación la AMDEN conforma y

lidera el sector no bancario como la única asociación espe
cializada en créditos de nómina al punto de tener alrede
dor del 95 de este nicho y sin perder el objetivo de contar
con una representación sólida y unida en busca de una ma
yor regulación y consolidación de la imagen de este tipo de
financiamientos

Y es que no es fácil pertenecer al gremio que preside
Martín del Campo pues año con año decenas de empresas
hacen fila para pertenecer a dicha organización sin embar
go para formar parte se deben cumplir una serie de re
querimientos que acrediten su constitución legal así como
diversas normatividades y rubros éticos

Actualmente poco menos del 10 de las firmas intere
sadas pasa el primer filtro que consiste en el debido registro
ante la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de
los Usuarios de Servicios Financieros Condusef de Mario
Di Costanzo así como el cumplimiento con el programa de
prevención de lavado de dinero y financiamiento al terro
rismo que exige la Comisión Nacional Bancariay de Valores
CNBV de Jaime González Aguadé

Además los 18 asociados actuales están alineados al
Programa de Educación Financiera que se convino con
la propia Condusef programa que tiene la finalidad de
coadyuvar con el mejoramiento tanto educativo como de
cultura sobre el manejo de finanzas personales del pú
blico en general Por cierto un acuerdo que la AMDEN se
comprometió a renovar
cada año

Es así como esta
agrupación en donde
participa de lleno Pablo
Escalante Tattersfield
quien fuera vicepre
sidente técnico de la
CNBV busca consoli
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darse como el organis
mo del sector con mejores prácticas y transparencia que a
su vez se pueda traducir en Normas de Autorregulación para
el gremio y la continuación con el otorgamiento responsa
ble de financiamientos

Entre las Normas de autorregulación que más llaman la
atención destacan la consulta al Buró de Crédito y los reci
bos de nómina la certificación del personal el no compro
meter más de 30 del ingreso mensual de los acreditados
para el pago de estos préstamos así como requerimien
tos de información gobierno corporativo y contable entre
otras

Asimismo la AMDEN representa ya más de un millón
de financiamientos y sólo un 3 de morosidad además de
poco más de 10 mil empleos directos y presencia en todo
el país a través de más de 2 mil oficinas y un crecimiento
anual de doble dígito rubros que sin duda deberán de man
tenerse así para los próximos años

FALCÓN OTRA
Con la salida de Mikel Arrióla del IMSS para buscar la can
didatura del PR1 a la CDMX quedan al garete los temas de
transparencia y lucha contra la corrupción en el Seguro
Social

Pese a sus buenas intenciones jamás contó con el apoyo
para hacer una limpia ya que con gente como el director
de Prestaciones Médicas José de Jesús Arriaga Dávila se
continuó con la práctica de colusión entre funcionarios y
empresarios Y es que al día de hoy tiene contratado por ho
norarios a Juan Francisco Irizar López representante legal
del célebre Grupo Falcón de Noé Ramírez empresa que
lo fichó posterior a su salida del Seguro Social de donde se
jubiló siendo jefe de Prestaciones Médicas en Baja Califor
nia y donde benefició durante todo su tiempo en el instituto
a Falcón Esta firma recordará se encuentra bajo la lupa
de la Procuraduría General de la República que comanda

Alberto Elias Beltrán y de la Comisión Federal de Compe
tencia Económica de Alejandra Palacios por coludirse en
los servicios integrales de laboratorio y de banco de sangre

Por si fuera poco Falcón reclutó a Agustín Amaya quien
hoy día es su actual director general y quien además fue en
cargado de contratar los servicios integrales en el IMSS por
ocho años aproximadamente Amaya e Irizar comparten un
departamento en la Calle Adolfo Prieto 1012 interior 102 en
la Colonia del Valle y le prestan un departamento a Arriaga
Dávila en Paseo de la Reforma número 27 departamento
707 donde vive En pocas palabras Irizar como asesor de
Arriaga trabaja en beneficio de Falcón junto con Amaya
diseñando y estructurando diversas licitaciones a modo

SINDICATO GANA

Siguiendo con los cambios tras la promoción de Carlos
Treviño a la dirección general de Pemex el que empieza
a perfilarse como director corporativo de Administración y
Servicios es Marco Murillo

Es subdirector de Relaciones Laborales y Servicios al
Personal de la Dirección Corporativa de Administración y
Servicios funcionario con más de tres décadas en la ahora
llamada empresa productiva del Estado De confirmarse su
ascenso sería una victoria contundente del Sindicato Na
cional de Trabajadores Petroleros de la República Mexica
na pero todavía más de su líder el impresentable Carlos
Romero Deschamps con quien Murillo tiene una relación
entrañable que ahora busca consolidar en lo personal el
mismo Treviño
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KSC promotor
del TLCAN
Ni WíIhurRoss ni Roben Lighthízerv mucho
menos Dónala Trumpparecen escuchara
empresarios que están enfavor del tratado

ÑUÑO BOTA LA REFORMA EDUCATIVA
Desde el destape de José Antonio Meade en Los Pinos se
afirmó que Aurelio Ñuño renunciaría a la SEP para ser el
coordinador de su campaña El rumor se ratificó por la foto
publicada por Pepe Meade en la que va manejando un auto
con Ñuño como copiloto y ayer finalmente presentó su
renuncia

Como también se especulaba el nuevo titular de la SEP
es Otto Granados quien era el subsecretario de Evaluación
y Coordinación El nombramiento de Granados se conside
ra como una garantía de que habrá continuidad en la imple
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mentación de la Reforma
Educativa que es una de
las más rezagadas

Sin embargo sí es
lamentable que se an
tepongan los intereses
políticos a los educativos
porque el nuevo modelo
que presumió Ñuño está
apenas en proceso de
implementación en este
ciclo escolar

En radio pasillo se
afirma que habrá nuevos cambios en el gabinete el de Miguel
Ángel Osorio Chong quien renunciará a Gobernación para
ser candidato a senador y el de Vanessa Rubio la subsecre
taría de Hacienda quien sería nueva titular de Sedesol

INVERSIÓN FIJA BRUTA
CAYÓ MÁS DE LO ESPERADO
Una mala noticia que confirma la desaceleración de la eco
nomía agudizada por los sismos de septiembre es que la
inversión fija bruta al cierre de septiembre reportada por el
Inegi bajó 1 2 ajustada por estacionalidad en relación con
agosto que había sido un buen mes con una subida de 1 5

Al respecto un análisis de Citibanamex asegura que la
baja de 2 6 anual de la inversión total sobre la serie origi
nal fue mayor a lo esperado por el mercado La mayor con
tracción fue en bienes de capital importado de 5 3 anual
mientras que la compra de maquinaria y equipo se contrajo
a una tasa anual de 3 3

Si bien Citibanamex reconoce que los desastres natu
rales fueron un factor que influyó negativamente también

subraya que la inversión ha mostrado signos de deterioro
durante el último año y medio por lo que anticipa un mayor
debilitamiento de la inversión durante el segundo semestre
de 2017

MEJORA CONFIANZA DEL CONSUMIDOR
El indicador que sí es positivo es el índice de Confianza del
Consumidor reportado por el lnegi con un aumento de 1
en noviembre en relación con el mes anterior Respecto de
noviembre de 2016 hay un incremento en el ICC de 5 6
lo que es una buena noticia porque el consumo interno ha
sido uno de los principales motores de la economía en los
últimos dos años

Dentro de este rubro creció 6 en comparación con el
año pasado la esperanza de que la situación económica en
los hogares de los encuestados mejore en relación con su
situación actual

El Inegi reportó también el Indicador Mensual del Con
sumo Privado en el Mercado Interior en septiembre con un
incremento de 0 8 respecto de agosto con cifras desesta
cionalizadas y de 3 4 en relación con septiembre de 2016
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Este sábado tempranito el nuevo
gobernador mexiquense Al
fredo del Mazo irá con el titular
de la SCT a verificar los avances

del Tren México Toluca que en la parte
de obra civil contratada con Hermes de
Carlos Hank Rhon y OHL que lleva Ser
gio Hidalgo anota un avance de 70 en
tanto que los dos túneles contratados con
ICA que lleva Guadalupe Phillips lleva
ya casi 3 mil metros cada uno de avance
cuando en mayo pasado no había ni un
metro perforado

Y los trabajos se aceleraran tanto porque al pare
cer ya fueron superados la obstrucción al derecho
de vía como por la mayor coordinación entre las em
presas contratistas Y en cuanto a los trenes fabrica
dos por CAF que aquí lleva Max Zurita el avance es
del 75 y han llegado 18 convoyes a México de los
cuales tres están ya en Zinacantepec El conjunto del
proyecto lleva una inversión ya de 52 mil millones
de pesos ejecutados de manera transparente por la
Subsecretaría de Transportes al mando de Yuriria
Mascotty que no ha tenido observaciones por parte
de la ASF en los dos años de trabajos lo cual es un
récord considerando que un tren de alta velocidad
el primero en América Latina se desarrolla en 5 y

hasta en 7 años
El tramo que lleva menor avance es el tramo

Marquesa Observatorio con un 37 de avance ge
neral pero que lleva ya 78 en la colocación de pre
fabricados además de que en breve el Gobierno de
la CDMX todavía a cargo de Miguel Ángel Mance
ra asignará la concesión para desarrollar un nuevo
Centro de Transferencia Modal Cetram que dará
nueva fisonomía y funcionalidad a la estación Metro
Observatorio del sistema a cargo de Jorge Gaviño
Vaaamonos

El infiernito de Dante Hablando de Mancera
que está muy cerca ya de ir por la grande por el
Frente Ciudadano el que le hace el caldo gordo

a Ricardo Anaya es DanteDelgado prestándose de ve
corre y dile del panista Y es que Anaya no ha tenido
el empaque para reunirse con la cúpula perredista a
fin de definir el método de selección del candidato del

Frente pero manda sus mensajes a través del dueño
de Movimiento Ciudadano Que se cuide las espaldas
el joven maravilla Dante tiene un largo historial de ata
ques soterrados hacia los que le han apoyado como le
sucedió a Fernando Gutiérrez Barrios en Veracruz a
Ernesto Zedillo como presidente y que hasta a la pro
pia Alejandra Barrales Aguas

Listo el carguero Y es cosa de días para inicie
operaciones el Tren de Carga para el NAICM
que conectará el polígono donde el equipo de

FedericoPatiño ej ecuta la obra de infraestructuramás
grande de la historia conla red ferroviaria nacional El
ramal de 9 kilómetros servirá para meter material de
construcción a gran escala y posteriormente para el
movimiento de carga de la zona industrial en torno al
nuevo aeropuerto Costó 1 081 millones de pesos y los
pagó Ferrovalle que dirige Erich Wetzel
Twitter mfloresarellano
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ÁS ALLÁ DE la devaluación
Myque el entorno económico

no ha sido fácil este 2017
se estima que el negocio de
la perfumería y cosmética
va a terminar el año con

números satisfactorios

Y es que la cantidad de jóvenes que hoy
trabajan hace más grande el pastel Además
hay una mayor propensión al uso de
artículos de aseo personal

En maquillaje muchas jovencitas se
sienten atraídas a pintarse las uñas o los
labios más temprano y los muchachos han
comenzado a cuidar su piel lo que antaño
no se veía

Ciertamente el ajuste al peso ha
pegado en el precio de muchas fragancias
importadas pero la industria ha ampliado
sus portafolios con opciones accesibles

Sirva señalar que los perfumes más
exclusivos van a ese segmento de lujo
acotado a máximo el 3 de la población con
capacidad para mantener su tren de vida
sin cambios

Esa perfumería de altos vuelos no
sobrepasa un mercado aquí que anda entre
300 ó 400 millones de dólares

Considérese también que
4 ó 5 compañías son las que
concentran buena parte de
la facturación como son los

casos de Loreal que lleva
Javier San Juan Estée Lauder a
cargo de Roberto Soto Chanel
de Stephane Fernández LVMH
de Miguel Vargas Beiersdorf
de Andrea Mondoni y Coty

Se sorprendería del número
de marcas reputadas que
operan estas multinacionales
que facturan millones de dólares en el orbe
porque la mayoría son aspiracionales

Una compañía que en ese ámbito no
requiere presentaciones es Pavel que fundó
Federico Vélez Álvarez En su trayectoria ha
sido el responsable del posicionamiento de

que compró Samsonite que dirige José
Manuel Pérez

En el ámbito de la distribución Pavel que
dirige Federico Vélez Parsons de 46 años ya
son pocos los actores que quedan

Son una especie de incubadora que
coloca crece la marca y luego la cede a la
propietaria cuando ya es relevante

Vélez de 72 años proviene de una familia
de emprendedores Su madre Blanca Rosa
Álvarez Rodríguez de 94 años empujó
varias compañías como Helados Yom Yom
bienes raíces Brarsa o la farmacéutica Bio
Chemi de donde surgió la idea de crear una

línea de cosméticos propia que
significó el origen

Desde 2016 Pavel ha
comenzado a diversificarse

Ya maneja 14 tiendas en
Monterrey de ropa de ejercici
Lorna Jane tenis gorras
complementos alimenticios 1
mayoría en el centro comerci
Arboledas de Marcelo Garza
Moreno

También está en otros de
Grupo Carso de Carlos Slim

Helú por ejemplo en Palmas en donde
incorporan boutiques de maletería y
tratamientos faciales suizos

Pavel va a terminar 2017 con unas 50

unidades sin descuidar su origen ya que
ahora mismo se encarga del desarrollo de

SE ESTIMA QUE
EL NEGOCIO DE
LA PERFUMERÍA

Y COSMÉTICA
VA A TERMINAR

EL AÑO CON
NÚMEROS

SATISFACTORIOS
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una línea de perfumería de Scappino que
lleva Pascual Orestano

También distribuye otras marcas como
Johnston Murphy Swiss Army Mercedes
Benz Bless Inglot y Pupa

Por lo pronto Pavel Arma muy mexicana
de fiesta en el aniversario de su primer
medio siglo

HOY SE VOTARÍA la reforma fiscal
de Donald Trump en la Cámara de
Representantes amalgamándose la
propuesta del Senado Una reducción
del ISR a las empresas al 20 o 22 va
llevar muchas inversiones a ese país en
detrimento de la IED del mundo incluido
México Incluso se habla de repatriación de
capitales pues en el paquete se consideran
también reducciones para ese renglón
lo que afectaría al peso Gabriela Siller
de Banco Base calcula una salida desde
México de 8 mil 900 millones de dólares

El peso quedaría muy vulnerable sobre
todo en el primer tramo del año máxime la
negociación del TLCAN

RESULTA QUE LA multinacional de
accesorios deportivos New Balance que
comanda Rob DeMartini se apresta a
empujar fuerte su posicionamiento en
México para 2018 Se conoce que ya
negocia el fin del convenio de distribución
que se tenía aquí con José Zaga para llegar
de forma directa Esta firma es originaria de

Boston

EN EL ÚLTIMO día de la Feria del Libro el
laboratorio de ideas México Exponencial
que llevan Sergio M Alcocer Karen Kovacs
Germán Escorcia Manuel Sandoval y
Gerardo Hiriart planteó enviar propuestas
a los partidos y candidatos a la presidencia
para enfrentar la Cuarta Revolución
Industrial Se hará junto con el rector de la
UdeG Tonatiuh Bravo Padilla El asunto no
debe soslayarse ya que en los próximos
10 años se van a perder en México el 52
de los empleos y el 62 en la industria
El desafío se analiza en todo el mundo

por el cambio tecnológico y el relevo de
las máquinas Hay que empujar nuevas
habilidades en el ámbito tecnológico En el
forcejeo de las banalidades políticas que
observamos el asunto ni remotamente está
en la agenda

ARRANCA HOY LA Expo México
Alimentaria 2017 en el Centro Citibanamex

Es organizada por SAGARPA que comanda
José Calzada y se trata del esfuerzo
más importante en AL para contactar
productores con compradores El propio
Calzada Rovirosa hizo énfasis en que
México no está cruzado de brazos de cara a
los retos del TLCAN

ALBERTOAGUILAR DONDINERO MX

AGUILAR DD
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os grupos de malagradecidos con el presi
D dente Peña se evidenciaron esta semana

Uno fue el que conformó el 31 por ciento de
personas que votarían porAMLO según la
encuesta difundida ayer por El Universal

Buendía Laredo dejando según sus
cifras a José Antonio Meade en el tercer

puesto luego de que fue desvelada su pre candidatura
En ese grupo están los que ingenuamente creen que al

centro de todos los problemas está la corrupción y sin
saber cómo gobernaría AMLO si gana viven en la ilusión
de que existe una mafia del poder y un régimen que
nos ha dañado Su furia se extiende por las redes y se re
troalimenta en los chats Se quejan a través de un celular
que les costó menos mientras se debaten sobre dónde
vacacionar este diciembre y sobre si deben continuar en
2018 en el mismo empleo o cambiar

El otro grupo de malagradecidos es el 68 por ciento que
le dijo al Pew Research Center que estamos peor que hace
50 años en un estudio que fue revelado hace dos días y
que nos pone al lado de Venezuela

Según estos mexicanos era mejor lavida en 1967 cuando
la esperanza de vida era menor cuando no se respetaba

el voto ciudadano cuando las
libertades económicas estaban

rcTi

acotadas y la economía estaba
DISTORSION EN cerrada Para esos mexicanos
LA PERCEPCIÓN el país estaba mejor en aquel
DE LA GENTE ES lejano año cuando no había

GRAVE INE Consejo de la Judicatura
o cuando el Banco de México
no era independiente No ha

bía TLCAN ni IFT ni Cofece ni Consar ni Cofemer ni
Consusef ni IPAB ni Cofepris y los gobernadores eran
de factodesignados por el Presidente En 1967 cuando se
acercaba la represión estudiantil de Tlatelolco estábamos
mejor Según ellos
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Esta distorsión en la percepción de la gente es grave
y puede implicar que los votantes efectivamente elijan a
AMLO como presidente el próximo año esperando que
encarcele a miembros del gabinete o al presidente y que
perdone a los narcos El apetito de venganza está en su
punto más alto Venganza de qué La gente no lo sabe
Cree que debe vengarse la corrupción pero cada caso
aparente de funcionarios corruptos suele ser exhibido
públicamente con pruebas sumamente débiles

Quedan 7 meses y medio para la elección Es un tiem
po muy breve para remontar la percepción equivocada
de que el país está mal Y lo malo es que la izquierda pro
AMLO tiene ejércitos de opinadores inyectando mentiras
para reforzarlo

Asilas cosas esto será una tarea titánica para preservar
las instituciones valorar nuestra estabilidad y continuar
el camino evolutivo hacia la prosperidad Uf

AUTOS CAEN

Sigue la caída mensual en venta de autos y vehículos li
geros El rango de pronósticos estuvo en la parte baja del
estimado para noviembre Y para este mes la Asociación
Mexicana de Distribución de Automotores AMDA quiere
vender 171 mil 919 Si se venden nueve mil autos menos

de esa cifra nuevamente se caería al rango bajo

MOTACARLOS1QO CMAIL COM

SOYCARLOSMOTA
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